

Santa Marta inicia mañana el III Festival 'Volatiritormes' con un protocolo especial de seguridad

La plaza de España, con un aforo para 335 espectadores, será el único escenario de la edición, que se prolongará hasta el sábado

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ya tiene todo preparado para acoger la III Fiesta Internacional de Saltimbanquis, Volatiritormes, y Genios sin botella 'Volatiritormes', que comenzará mañana y se prolongará hasta el 5 de septiembre con un protocolo especial para garantizar la seguridad de los espectadores y con una reducción del aforo con un máximo de 335 personas.

El concejal de Cultura, Francisco Miguel García, asegura: "De cara a esta especial edición se han puesto en marcha medidas particulares para que los vecinos puedan acudir a las representaciones con tranquilidad, sabiendo que se están cumpliendo con todas las medidas fijadas en el decreto de la Junta de Castilla y León y que hemos logrado, gracias a ello, que la plaza de España, único escenario de esta edición, sea un lugar seguro".

De este modo, tanto en la retirada como en la entrega de soli-



El edil de Cultura supervisa las mediciones para la colocación de las sillas. | EÑE

citudes, y después en el teatro de la plaza de España se seguirán las normas impuestas: se conservará la distancia de seguridad de 1,5 metros de separación mínima entre butacas, será obligatorio el uso de mascarilla homologada y gel hidroalcohólico al pasar por

en las entradas y salidas.

Además, durante la semana del festival se realizarán desinfecciones diarias del recinto (mobiliario, material y entorno) y se han fijado itinerarios de entrada y salida independientes en función del número de la localidad.



Gloria Casanueva Gil falleció ayer en la finca Rodasviejas.

Fallece a los 102 años Gloria Casanueva, esposa e hija de políticos históricos

I.A.G. | SALAMANCA

Con 102 años y después de haber sido testigo de algunos de los acontecimientos más importantes de España, Gloria Casanueva Gil falleció ayer en la finca Rodasviejas, en pleno corazón del Campo Charro. Hija de Cándido Casanueva y Gorjón, que llegó a ser ministro de Gracia y Justicia en la Segunda República, nació en 1918 cuando la Gran Guerra estaba a punto de acabar.

Fue la esposa del abogado Ernesto Castaño (cofundador junto a su padre y Gil-Robles de la CEDA) con quien tuvo

quince hijos a los que criaron entre Salamanca y Rodasviejas. Su hijo Juan Castaño siguió con la tradición política cuando en 1986 fue elegido diputado por el CDS de Adolfo Suárez. Los últimos en heredar la vena política familiar han sido sus nietos Fernando y David Castaño, procurador en las Cortes por Ciudadanos y concejal de Turismo del Ayuntamiento de Salamanca.

Casanueva conservó siempre su gran curiosidad y un fino sentido del humor. Le gustaba estar al tanto de la actualidad y nunca dejó de votar.

Distrito Pop y Mayalde centran la programación cultural de Carrascal de Barregas

Las actividades comenzarán esta noche y se prolongarán hasta el domingo

EÑE | CARRASCAL DE BARREGAS

Cultura y ocio para toda la familia y un espacio para divertirse cumpliendo todas las medidas de seguridad es lo que ofrece el Ayuntamiento de Carrascal de Barregas a sus vecinos. Su programación cultural está pensada para ofrecer una alternativa de ocio a las muchas familias con niños que viven en la localidad.

La imposibilidad de celebrar fiestas u otras actividades comunitarias tan habituales en una localidad en la que la participación es mayoritaria ha hecho que el Ayuntamiento haya apostado por ofrecer a sus vecinos un fin de semana plagado de actividades culturales con los que poder despedir el verano.

La oferta cultural comenzará esta misma tarde con un concierto de Distrito Pop en la Plaza del Mediodía a partir de las 22.00 horas y con entrada libre. Se trata de un grupo salmantino que han puesto en marcha un proyecto centrado en versiones de pop-rock en español. Canciones conocidas de nuestros grupos que sin duda harán corear a los presentes en el concierto y disfrutar de una agradable noche.

Por su parte, mañana día 29 están previstas un buen número de propuestas que arrancarán a las 11.00 horas con la celebración de cuentacientos en Peñasolana, un cuentacientos que se repetirá a partir de las 18.00 horas de la tarde en la urbanización Oasis Golf. Para participar se requiere inscripción previa.

La jornada continuará concluirá con la celebración de un concierto a cargo del Dúo Mayalde, a partir de las 22.00 horas en la Plaza del Mediodía. La entrada también es gratuita y permitirá a los vecinos disfrutar de uno de los grupos de música tradicional salmantina más reconocidos del panorama y que más éxitos están cosechando. Eusebio, Pilar, Laura y Arturo presentarán a los vecinos su último disco 'N'ca Mayalde' con esas canciones de su repertorio que no pueden faltar y con el sonido de las panaderas rompiendo la noche.

Por último, las actividades concluirán el domingo el domingo, día 30. A partir de las 12.00 horas se celebrará una yincana familiar en la pista de Peñasolana que requiere inscripción previa.

Una actividad con la que pre-



Una de las actividades del Verano Cultural organizado por el Ayuntamiento de Carrascal de Barregas. | EÑE

Música tradicional y pop rock, bingo, cuentacientos y yincana familiar conforman la programación

tenden que las familias completas disfruten superando retos y pruebas. Las actividades concluirán a mediodía con un bingo familiar en la pista de Peñasolana que tendrá lugar a las 13.00 horas.

Unas actividades pensadas para toda la familia y con las que el Ayuntamiento pretende ofrecer un espacio de ocio a las familias de la localidad.

De hecho, los vecinos de Carrascal de Barregas ya disfrutaron en el mes de julio de otras jornadas culturales en las que los niños fueron los protagonis-

tas. Un verano cultural diferente pero que las familias han agradecido como una alternativa de ocio seguro ya que se cumplen todas las medidas sanitarias estipuladas para evitar brotes y contagios.

Se mantendrá por tanto la distancia de seguridad entre todos los participantes que deberán permanecer sentados durante sus actuaciones, todo el mundo deberá llevar mascarilla de seguridad, utilizar gel desinfectante para las manos.